



EL PRESIDENTE DEL GRUPO CLH INTERVIENE EN EL XX FORO ANUAL DEL CLUB EXCELENCIA EN GESTIÓN

- **José Luis López de Silanes destacó que el Grupo CLH invertirá cerca de 100 millones de euros en este ejercicio y está elaborando un nuevo Plan Estratégico 2012-2016**

El presidente del Grupo CLH, José Luis López de Silanes, intervino hoy en el XX Foro Anual del Club Excelencia en Gestión (CEG), una cita que reúne cada año a expertos del mundo de la empresa, la política y las instituciones públicas.

Lopez de Silanes realizó la ponencia titulada “Mejora de los sistemas logísticos de hidrocarburos: la experiencia de CLH”, en la que explicó las principales medidas emprendidas por la compañía en los últimos 30 años, “periodo en el que CLH ha pasado a ser reconocida como una de las más eficientes y sostenibles del sector”, destacó.

El presidente de CLH explicó que la compañía ha ejecutado entre 2007 y 2011 el plan de inversiones más importante de su historia, de cerca de 700 millones de euros, que le ha permitido poner en servicio más de 500 kilómetros de nuevos oleoductos e incorporar 1,2 millones de nueva capacidad de almacenamiento.

López de Silanes añadió que este plan se ha completado con otras medidas, enfocadas en la mejora de la sostenibilidad de las actividades de la compañía; en la apuesta por la innovación y la tecnología, y en la formación de su equipo humano.

Estas acciones han contribuido a que CLH haya obtenido importantes reconocimientos, como el sello EFQM de Excelencia Europea 500+, la máxima calificación mundial en sostenibilidad, dentro del sector de los oleoductos en la evaluación realizada por SAM (Sustainable Asset Management) o la valoración de la AIE (Agencia Internacional de la Energía) que en su último informe elogió el sistema logístico de la compañía calificándolo de “impresionante”.

De cara al futuro, López de Silanes destacó que la compañía está trabajando en un nuevo Plan Estratégico para los próximos cinco años, que se centrará en el mantenimiento de las infraestructuras del Grupo, así como en el desarrollo de nuevos proyectos internacionales. Durante 2012 la compañía tiene previsto invertir cerca de 100 millones de euros para continuar ampliando y mejorando las infraestructuras de almacenamiento y transporte.

El XX Foro Anual del Club Excelencia en Gestión, que lleva por lema “Dispuestos a crecer. Competitividad, valores y talento”, fue inaugurado por el presidente del CEG, Juan Antonio Zufiría, y estuvo dividida en varias ponencias y mesas de debate sobre cómo mejorar la competitividad de las empresas españolas. Entre los participantes, destacaron líderes de compañías e instituciones, como Banesto, Cetelem, la Conferencia de Rectores de Universidades Españolas o el ESIC.

Madrid, 27 de marzo de 2012